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POLÍTICA 
Se llevaron a cabo las propuestas para consejeros estatales y nacionales del PAN. Edmundo Guajardo 
comentó que fue una asamblea bien organizada. Los candidatos a consejeros nacionales fueron Eduardo 
Nava, Guadalupe Murguía, Jesús Carlos Hernández, Eduardo Presa y Armando Rivera. (EL) 
 
El procurador federal de protección al medio ambiente Ignacio Loyola Vera, quien fuera gobernador del 
estado, desconoce la situación que su partido vive actualmente, luego de que fuera el primer gobernador del 
PAN en Querétaro. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Analizan diputados de oposición, pedir una auditoría en el congreso, por la falta de transparencia en los 
recursos financieros, pues toda la información sobre la situación económica que han solicitado, se les ha 
negado, denunció el convergente Marco Antonio León. (NC) 
 
Diputados de la comisión de vialidad y transporte de la LV Legislatura dejaron plantados a los representantes 
de 10 organizaciones de transportistas en una reunión en la que se analizarían diversas problemáticas como el 
aumento a la tarifa del transporte. (NC) 
 
No se presentó ninguno de los diputado de la comisión de transito, vialidad y auto transporte público, por lo que 
no se  pudo debatir o discutir ningún punto informo, Marco Antonio Resendiz representante de TAXIVAN en el 
proyecto de iniciativa  de ley de transportes. (EL) 
 
Fueron 33 los aprobados de 53 candidatos que presentaron el examen para la contienda por consejero de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, siendo 20 los reprobados y también un descalificado. (EL) 
 
Reprueban 20 de los 53 aspirantes a consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental el 
examen, Hoy inician sus presentaciones en el Congreso. (NC) 
 
Después de que fue rechazada la iniciativa para ampliar el tiempo del avalúo, que caduca a los 6 meses por lo 
que se tiene que pagar nuevamente otro, y que va en perjuicio de los ciudadanos pues cuesta entre 3 mil y 5 
mil pesos cada uno, el diputado Martín Mendoza Villa dijo que dicha temporalidad es insuficiente. (EL) 
 
La resolución de la suprema corte de justicia de la nación, respecto a reintegrar a militares con VIH, es un paso 
muy importante a la garantía de los derechos humanos esto lo declaró Carmen Consolación González 
Loyola. (EL) 
 
SECCIONES 
Carlos Garza Adame señala que el principal objetivo de la UAQ es preparar profesionistas y en el actual 
conflicto, los más afectados son los estudiantes. Cada año la UAQ recibe más recursos federales y estatales 
pero no lo ven los alumnos, pues ha habido pésimos administradores, lo cual quedó demostrado al no pagar al 
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IMSS a pesar de descontar las cuotas; otra muestra es que no haya un esquema efectivo para el pago de 
pensione y jubilaciones. La UAQ trabaja con déficit y la mayor parte del recurso no se va a lo importante. El 
porcentaje de estudiantes que reciben el título es el más bajo; es una odisea sacar el título debido a la gran 
burocracia. La UAQ no debe esconderse detrás de la careta de la autonomía, pues esta es sólo en la cátedra, 
no en el manejo transparente de recursos. Gobierno del estado ha hecho su parte al dar recursos, toca a la 
universidad hacer la suya al administrarse bien. (NC) 
 
 

SOCIEDAD 
Ayer fue día de la familia y por ello se realizaron diversas actividades. En el jardín Guerrero acudieron cientos 
de familia, a pesar del frío. Todos los asistentes resaltaron la importancia de la familia y que es necesario 
recordarlo todo el año. (NC) 
 
En el jardín Zenea y  en el jardín Guerrero se llevaron a cabo los eventos por el día de la familia. (EL) 
 
Guillermo Tamborrel,  senador  por Querétaro, señaló que dentro de la familia es donde se puede corregir una 
serie de situaciones que aquejan el desarrollo de la sociedad, y que en familia se construirá un futuro mejor. 
(EL) 
 
Sección. Fray Eugenio habló de que ayer fue el día de la familia, pero también hay el 42.3% de divorcios en 
Querétaro, señalando que sin el vinculo de los padres, qué seria de nosotros, qué seria del país sin familia, una 
de las grandes aportaciones de la cultura mexicana, a la cultura de los Estados Unidos es precisamente La 
Familia. La razón de los divorcios es la falta de comunicación, atención, cordialidad. (EL) 
 
Sondeo. La barda de 2 metros de altura que se levantó hace un año en el canal que recorre la avenida 
Cimatario a la altura de la colina El Marqués, fue un gasto ilógico, ya que lo único que provoca es accidentes 
automovilísticos, dicen vecinos de la zona. (NC) 
 
Los transportistas urbanos de Querétaro señalan que las autoridades se echan la bolita para dar una solución al 
problema del transporte en la ciudad de Querétaro. (NC) 
 
Marco Antonio Resendiz, representante de TAXIVAN, ante el proyecto de iniciativa de ley del sistema integral 
de transporte, aseguró que la Secretaria de Gobierno está autorizada para aumentar la tarifa de transporte 
público, por lo que se debe platicar con ellos y  hacer los estudios correspondientes. (EL) 
 
Es indispensable crear políticas públicas que combatan la discriminación, señaló la ex candidata a la 
Presidencia por el PASC, Patricia Mercado, en el marco del foro de diversidades. Señaló que el CONAPRED 
casi no tiene financiamiento y no puede atender las denuncias que recibe. (NC) 
 
Entrevista. Aníbal Gámez comenta que en el encuentro de diversidades asistieron cerca de 2 mil personas en 
los diferentes eventos que se hicieron. Entre las conclusiones destacadas resalta el interés de muchas 
personas por conocer de este tema de la discriminación, comunicarse, expresar y aprender. La discriminación 
es algo tan cotidiano, que no lo notamos; en este encuentro se pudo sensibilizar en este sentido. También se 
vio cómo se conjuntaron las diversidades, pero si no es por este tipo de eventos, no se logra; lo importante es 
proponer, más que protestas, es un  trabajo de todos los días. Llama al respeto, para que se pueda convivir en 
la diversidad. Este fue el cuarto encuentro, aunque se suspendió entre el 2004 y el 2006. Aníbal es Presidente 
del círculo de diversidades sociales. (NC) 
 
Refrendó su compromiso Francisco Garrido en seguir trabajando para atender las demandas de la gente, más 
allá de intereses partidistas; esto, en el marco de su gira por la zona serrana, específicamente en el municipio 
de Landa de Matamoros. (NC) 
 
Francisco Garrido supervisó obras y acciones por un monto de 4 millones 784 mil pesos, en la rehabilitación 
del centro cultural Melchor Ocampo y el mejoramiento de la imagen urbana e iluminación en Jalpan. (NC) 
 
Francisco Garrido entregó la rehabilitación de la alberca en la unidad deportiva de Jalpan en el municipio de 
Jalpan, con una inversión de 2 mdp. Resaltó la importancia del deporte en el desarrollo de la persona. (NC) 
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Cabeza. Debido a que Querétaro es cada día más una ciudad cosmopolita en todos los espacios el maestro 
Aurelio Olvera director general de las fiestas de Querétaro invitó a los ciudadanos a vivir Querétaro en estas 
fiestas de Semana Santa. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde el puente peatonal que está a las espaldas del mercado Escobedo. Preguntan a la 
gente el porqué no ocupan el puente, comentaron que es mas rápido por la calle y que lo hacen con 
precaución; pero por esté motivo hay muchos accidentes. Otra problemática es que el puente se encuentra muy 
sucio, lo ocupan de baño público y basurero, provocando que él peatón no lo ocupe por eso. Tampoco tiene 
iluminación, ni buena visibilidad. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
El director de ingresos del municipio de Querétaro, Gustavo Leal aclaró que no existen en el  municipio, tiendas 
e conveniencia que vendan alcohol las 24 horas, como lo había comentado el Secretario de gobierno Jorge 
Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
Con la intención de rescatar los Arcos, tanto en la parte del municipio de Querétaro como en El Marqués, Jorge 
Luis Alarcón Neve informó que se tienen pláticas con el INAH, para lograr que se declare al acueducto como 
patrimonio cultural de la humanidad. (NC) 
 
Cabeza. Se estará capacitando a meseros dueños de bares, además de profesores de distintos niveles 
escolares, para que sepan canalizar los casos, cuando se encuentren con posibles casos de adicciones de 
metanfetaminas dijo Aytor Juaristi, coordinador general del consejo municipal contra las adicciones. (EL) 
 
Cabeza. Se llevará a cabo un programa casa por casa para invitar a la gente a tener un hogar libre de humo, y 
ayudar a concientizar a los padres acerca de los daños del tabaco, mencionó Aytor Juaristi Mendoza 
coordinador general del consejo municipal contra las adicciones. (EL) 
 
Que los diputados se pongan a trabajar y no a agredir, indicó el Alcalde de Corregidora, Germán Borja García, 
al referirse a la discusión entre los diputados José Luis Sainz y Marco Antonio León. (NC) 
 
20 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública de Corregidora reprobaron el examen psicológico, por 
problemas para controlar su agresividad y alta tensión, señaló el titular Sergio Amaya, por lo que dijo, se 
analiza la posibilidad de r orientarlo, reubicarlos o en última instancia, darlos de baja. (NC) 
 
Con el fin de fortalecer a la Secretaría de Seguridad Pública en Corregidora, con un valor de 3 mdp el municipio 
les entregó 8 patrullas y 4 motocicletas. (NC) 
 
El 85% de la población de Pinal de Amoles vive en condiciones de pobreza y hasta pobreza extrema. El 
presidente municipal Gustavo Bueno Vega, señaló que esta situación no se ha podido resolver, porque no hay 
oportunidades de empleo. (EL) 
 
Cerca de 600 centros  clandestinos de venta de alcohol podrían estar operando en Pinal de Amoles, señaló el 
Alcalde Gustavo Bueno Vega. (NC) 
 
Se firmará esta semana un convenio entre las Secretaría de Relaciones Exteriores y el municipio de Jalpan, 
para apoyar a los entre  3 y 4 mil oriundos de Jalpan que se encuentran en Estados Unidos, informó el Alcalde 
Guillermo Rocha Pedraza, quien anunció la apertura de una oficina de atención al migrante. (NC) 
 
Desde hace 20 años que la cabecera municipal de Peñamiller no cuenta con el servicio de agua potable 
entubada ya que dicha instalación se encuentra tapada de sarro, informó José Manuel García Leal alcalde de 
la comarca referida. (EL) 
 

LABORAL 
Pide la Universidad, a través de Francisco Javier Cisnel, director jurídico, que se declare inexistente la huelga, 
ya que al iniciarla se cometieron errores de procedimiento, como no haber colocado banderas rojinegras en 
todas las instalaciones y emplazar exigiendo prestaciones, cuando la revisión es solamente salarial. El sindicato 
espera una propuesta superior al 3.8% de incremento salarial, para reiniciar el diálogo. Mediante comunicado,  



 4

la dirigente del STEUAQ, Martha Padilla señaló que no tienen conocimiento de la demanda de nulidad por 
parte de la Universidad. (NC) 
 
Cabeza. Insisten los trabajadores sindicalizados en solicitar apoyo al gobierno del estado que encabeza 
Francisco Garrido Patrón  a efecto de que pueda conceder recursos adicionales para resolver el problema de 
la UAQ.(EL) 
 
Martha Padilla informó que en Querétaro serán aproximadamente 15 los sindicatos que le estarán brindando 
apoyo incluyendo el SUPAUAQ. (EL) 
 
Cabeza. La huelga más larga que ha llevado a cabo la STEUAQ fue en 1989 y duro 21 días, en cuanto al 
sueldo de resistencia, Martha Padilla contestó que se reciben ya muestras de apoyo de algunos sindicatos 
aunque los recursos no son suficientes. (EL) 
 
Cabeza. Martha Padilla señaló que calcula que sean unos 15 días para poder resolver esté problema y que 
hay sindicatos que han brindado su apoyo incondicional al STEUAQ, uno de ellos es la UNAM. (EL) 
 
Ante la huelga que se vive en la UAQ, el congreso de la unión emitirá un punto de acuerdo para exhortar a 
gobierno del estado, la autoridad universitaria y el sindicato, para que se llegue a una madurez en apoyo al 
estudiantado, señaló el diputado federal Ignacio Rubio Chávez. (NC) 
 
La huelga en la UAQ debe ser resuelta de fondo, pues al momento sólo se ha visto la punta del Iceberg, señaló 
el diputado local Marco Antonio León Hernández. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Fue puesto en Libertad Paulino Campos Castañón quien fue acusado de fraude maquinado. Pero fue 
exonerado por los magistrados de la sala penal al considerar que el delito es de la rama civil y no penal. (NC) 
 
Sondeo. Vecinos de la colonia Arquitos denuncian que el robo de autoestéreos y automóviles es frecuente, de 
acuerdo a la falta de rondines de la Guardia municipal. (NC) 
 
En los próximos días podría quedar constituida la Cámara nacional de empresas privadas de seguridad, con 
cerca de 500 socios, de los cuales 110 serían de Querétaro, indicó el ahora Presidente de la Asociación de 
empresas de seguridad privada, Eduardo Camarena. (NC) 
 
 


